



IMPACT IMMIMENT

Des NAO unilatérales pour un résultat décevant, combinées à un intéressement dégradé ont eu raison de la patience des salariés.

JCDECAUX célèbre ses 60 ans avec un mécontentement total, alors que l'année 2023 a surpassé l'année de référence de 2019.

L'intersyndicale JCDECAUX exige maintenant l'ouverture d'une négociation sur le pouvoir d'achat avant le 30 juin 2024. Si ce n'est pas le cas, chacun assumera ses responsabilités en matière d'action. Il est important de noter que, tout comme les salariés, nous sommes résolus à tout mettre en œuvre pour être entendus, écoutés et surtout compris !



Vous serez prochainement informés des actions prévues.

Rejoignez le mouvement ! Défendez vos salaires !

Passez à l'action !